



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N° 2018

EL TAMBO : POLICÍA DETIENE A DOS PERSONAS EN FLAGRANCIA DELICTIVA

- **La presunta agraviada habría indicado que fue amenazada con un arma blanca**

El personal policial de la Unidad de Emergencia – Huancayo, en la avenida Ferrocarril y avenida La Esperanza en el distrito de El Tambo, efectuó la detención de Diego Anderson, de 19 años de edad y Hans Owen, de 18 años de edad; por la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de hurto agravado, debido a que la presunta víctima habría mencionado que, cuando trabajaba con su mototaxi, dos sujetos abordaron el mismo y al llegar al jirón Pachacútec intersección con el jiron Santo Domingo en el distrito de El Tambo, dos varones los esperaban provistos con un arma blanca (cuchillo); siendo estas cuatro personas quienes hurtaran su teléfono celular marca REDMI, color azul y la suma de CIEN SOLES (S/ 100.00), dándose a la fuga con rumbo desconocido.

Al pasar el tiempo la presunta agraviada logró reconocer a dos de los sujetos que al parecer cometieron el ilícito penal, solicitando apoyo a la central de emergencia 105, quienes procedieron con la detención y conducción de los intervenidos a la Comisaría El Tambo donde vienen siendo investigados.

Huancayo, 29 de noviembre de 2024.

/yrg
13:20 hrs

Síguenos en:



@policiaperu



@policia



<https://www.policia.gob.pe>

Jr. Cusco N° 666 Huancayo

Teléfono: 966832540

Correo: imagnvimacrepol@gmail.com

vimacrepol.uci@policia.gob.pe



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N° 2018



Síguenos en:



@policiaperu



@policia



<https://www.policia.gob.pe>

Jr. Cusco N° 666 Huancayo
Teléfono: 966832540

Correo: imagenvimacrepol@gmail.com
vimacrepol.uci@policia.gob.pe